
議事録 

第４回保谷小学校運営協議会（要点記録） 

 日時：令和６年１１月２８日（木）１４時００分〜１５時３０分 

 場所：保谷小学校３Ｆレインボールーム 

 出席：立川委員、奥山委員、松本委員、南波委員、髙木委員、久村委員、中薗委員、市原委員、加納委員 

 欠席：なし 

 ・委員９名中９名の出席により本会議は成立 

学校保健委員会を同時開催 

健康診断の結果報告(今野養護教諭)の他、眼科校医 中西先生、学校薬剤師 篠先生によるお話。 

子どもの眼鏡についての話題を中心とした質疑応答。 

学校運営協議会 

次第１ 開校１５０周年記念音楽会・１５０周年記念式典。避難所運営連絡協議会による防災教育の感想 

 音楽会感想 ・どの学年もよく頑張っていた ・今回は他学年も見られたのがよかった など 

 式典感想  ・練習が少ない中行動が揃っていて素晴らしかった ・代表児童が立派だった 

       ・オープニングにスクリーンで流れた映像をあらためて見たい など 

 防災教育について 市の危機管理課と共同で防災教育を行っている 

          今後も１～６年生それぞれの学年に合わせた防災授業を行う 

次第２ 学校外部評価の実施について 

 先日行った学校評価と同様のものを CS で行う。保護者も子どもも同じ内容で取り組む。 

次第３ 次年度の学校経営計画 変更について 

 校長より学校経営計画の変更点について説明あり。 

次第４ 次年度人事について 

 校長より CS 募集枠で決定した教員の説明あり。 

次第５ 運協・育成会・PTA役員の協力体制について 

 副校長 これからも各団体で関わる会議やイベントがある。休みの日などで大変なこともあるが、 

     各所への感謝とともに協力し繋がっていきたい。 

 今年度今後のイベント：１５０周年フェスティバル・ウインターコンサート・どんど焼きなど 

以上で第４回学校運営協議会を終了します。 

次回は２月１５日（土） １３時３０分～１５時３０分の予定です。 

 ※同日土曜授業 道徳授業地区公開講座(２時間目)でパネルディスカッションを企画 

         立川委員、髙木委員、校長：パネリストとして登壇  副校長：司会 

 


